

今年度は、金沢市立額小学校創立150周年です



学校だより 2月号



金沢市立額小学校 TEL 298-0167
災害伝言 171-076-298-0167

令和8年1月21日 No.11
E-mail:nuka-e@kanazawa-city.ed.jp

令和8年が始まりました。今年もよろしくお願ひいたします。

皆様、どのようなお正月を過ごされたでしょうか。新しい年に気持ちを新たにして、3学期を迎えた子供達です。3学期は、いよいよ次の学年を意識し始める頃です。

5年生は、6年生を送る会に向けた企画・準備を始めています。全校を動かす難しさと面白さを感じる大切な時期です。その苦労を乗り越えて、最高学年としての自覚を高めていきます。

6年生は、巣立ちゆく者としてどんな姿を残していくのか、真剣に自分と向き合っていく時期となります。小学校生活最後の3ヶ月を充実したものにしてほしいものです。

6年生を送る会 2月20日(金)～27日(金) クラスルームにて動画配信 ※端末を持ち帰ります

12月に実施した保護者アンケートでは「6年生を送る会を参観したい」「子供達の成長の姿を見たい」というご意見をいただきました。お子さんの頑張る姿を見守りたいという保護者のお気持ちは、私達教職員も大切に受け止めております。

一方で、かねてから職員会議において検討を重ねてきた結果、今年度の6年生を送る会は、リハーサル・当日共に保護者参観は行わないことにします。その理由は、全校児童が間隔を確保して会場に入ると、保護者の参観スペースを確保することが難しいこと、そして何よりもこの会が「6年生に感謝の気持ちを伝える」という本来のねらいを大切にした行事でありたいと考えたからです。リハーサルは、本来の意味での「リハーサル」として位置付け、「見ていただくための発表」ではなく、在校生が6年生への感謝の思いを高め表現する場とし、子供達の思いが自然に表れる時間となることを大切にしたいと考えています。

子供達の様子につきましては、動画を撮影し、クラスルームにて2月20日～27日の期間限定で配信いたします。ぜひご家庭でご覧いただき、お子さんの成長を感じていただければと思います。なお、動画のダウンロードや保存はご遠慮ください。

今後も保護者の皆様のお声に耳を傾けながらも、学校として大切にしたい教育の軸をぶらすことなく、次年度に向けて子供達の成長につながる行事や教育活動についての協議を進めてまいります。どうかご理解とご協力をお願いいたします。



各学年の代表が集まり、5年生の司会進行のもと6年生を送る会の計画を立て役割分担について協議する様子

卒業証書授与式 3月17日(火)午後1時開式

6年生の晴れの日となる卒業証書授与式は、3月17日(火)と決まりました。

1～4年生は、2時間目まで授業をして10時40分頃下校します。学校には遊びに来ないようご家庭でもご指導お願いします。

5年生は、在校生児童代表として卒業式に参加します。お弁当を持参し、午後2時30分頃に6年生を見送った後、下校します。

6年生は、12時30分までに登校し、卒業式を終えた後、午後2時30分頃に玄関を出る予定です。